

# Der 1000. DRK-Hausnotruf im Landkreis

**Satteldorf.** Marianne Steinbrenner steht kurz vor ihrem 85. Geburtstag und sie spürt ihr Alter und ihren Körper. Die Stürze häufen sich, alleine kommt sie nicht hoch und seit dem jüngsten Sturz hat sie Schmerzen beim Atmen. Ihr Mann hat das Glück, noch sehr fit zu sein, aber auch wenn er beim Einkaufen oder auf dem Häckselplatz ist, will ihre Familie sie abgesichert sehen. Und so hat Sigurd Sinner, Teamleiter Hausnotruf und Mobilruf im DRK-Kreisverband, dieser Tage dort den 1000. Hausnotruf installiert, sodass Hilfe immer nur einen Knopfdruck entfernt ist. *bt*



Sigurd Sinner vom DRK-Kreisverband Schwäbisch Hall mit den Eheleuten Werner und Marianne Steinbrenner.

*Foto: Birgit Trinkle*